



ING.EN AUTOMATIZACIÓN Y ROBÓTICA SE IMPARTIRÁ EN UNAB.

¿Qué carreras nuevas se van a impartir desde 2025 en nuestra zona?

Instituciones de educación superior no solo han informado sobre sus procesos de postulación, sino también de nuevas carreras que van a impartir en sus sedes en la región del Biobío.

Un ejemplo es la Universidad Técnica Federico Santa María (UTFSM), desde donde se indicó que “contamos con programas innovadores, como nuestra nueva carrera T.U en Ciencia de Datos, sumado a una infraestructura de vanguardia y un enfoque en la excelencia académica, la USM contribuye al crecimiento del Biobío, preparando a sus estudiantes para convertirse en agentes de cambio”.

La directora (I) de Admisión de la Universidad del Bío-Bío, Valentina López, señaló que “la oferta académica es de 43 carreras, con 4 carreras nuevas: Derecho, Ingeniería Electrónica, Ingeniería Eléctrica e Ingeniería Mecánica, todas de la sede Concepción”.

Eduardo Navarro, director de Admisión y Difusión de la Universidad Andrés Bello contó que “en Concepción abrimos este año nuevas carreras

como Ingeniería en Automatización y Robótica y Licenciatura en Astronomía e Ingeniería Civil en Minas. Esto nos motiva a estar preparados para apoyar y orientar tanto a los postulantes como a sus familias, asegurándonos de que puedan llevar a cabo su postulación de la mejor manera posible”. La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) suma dos nuevas carreras a la oferta académica de pregrado. Se trata de Odontología, que se impartirá en la Facultad de Medicina UCSC, y Arquitectura, que se impartirá en la Facultad de Ingeniería UCSC.

El rector Cristhian Mella-do indicó que “como universidad hemos definido establecer una oferta académica pertinente y de calidad, acorde con las necesidades del mercado y las necesidades. En ese sentido, creemos que debemos contribuir a la formación de profesionales de estas dos carreras, pero también ser coherentes con nuestro plan, dando sostenibilidad al proyecto educativo”, sostuvo. ☺

4

carreras nuevas ofrece la Universidad del Bío-Bío. Entre ellas, Derecho e Ingeniería Eléctrica.

3

carreras nuevas ofrece Unab. Una de ellas es Ingeniería en Automatización y Robótica.